



真夏の暑さに負けることなく、元気いっぱい遊んでいる子どもたち…。7月からは待ちに待ったプールが始まりました！！子どもたちそれぞれのペースで楽しみながら、取り組んでいます。また、午前中はプールをめいっぱい楽しんでいるので、降園前のさよならの時間や午睡前などのちょっとした時間を見つけて、あつまりも楽しんでいます。“ひまわり”や“せみのうた”など夏ならではの新しい歌も少しずつ取り入れています。あゆみチャンネルも随時、更新していきます！！最初は聞き慣れなかった歌も回数を重ねるごとに、職員の動きを真似することも上手になってきています。新たに子どもたちにとって、お気に入りの歌になってくれると嬉しいです。

たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



8月の予定

- 8/12 (祝) 休園
- 8/13 (火) ~ 16 (金) 午前療育 (給食あり)
- ※お盆期間中も開所しています。
- 8/19 (月) ~ 通常療育
- ※お布団を忘れずにもってきてください。
- 8/9 (金)・8/30 (金) お布団持ち帰り
- ★身体測定は8/20以降に予定しています。
- ★8月のお母さんグループ懇談会はありません。

〈お知らせ〉

- *順次、個別懇談を実施いたします。
- 「療育計画書」をもとに、4月からこれまでの成長を振り返り、今後の療育について確認し合います。
- 日程は後日、個別にご連絡させていただきます。
- 前もってご都合の悪い日がわかっている場合は欠席連絡票にご記入ください。
- よろしく願いいたします。

おわがい

★毎日、プールチェック表を忘れずに記入してください。

入水の可否を○×で記入してください。

(当日の日付欄に記入できているか確認してください。)

※プールに入れない日は事前にメールや電話でのご連絡をお願いします。

※毎朝の検温も連絡帳に忘れずに記入してください。

★夏の間やプールの時期はお着替えをする機会が増えます。子どもたちのプールへの期待から、とても意欲的に脱ぎ着する姿が見られます。できるだけ、子どもさんの着脱しやすい服(ワンサイズ大きめのものや半ズボンなど)のご用意をお願いします。

家族の日のプレゼントを作りました！！



サインペンや筆を使って、絵の具など、子どもたちそれぞれに道具や技法を選び、取り組みました。ねらって描くことが楽しくなっている子どもたちは、丸や三角のステンシルを使って描き、色がつくことが楽しいお友だちはステンシルなしで画用紙に自由に描くことを楽しみました。子どもたちそれぞれの個性があふれる、とてもかわいらしい作品が完成しました！！♡ぜひ、おうちでうちわとして使ったり、作品として飾ったりしてみてくださいね♡

《こんなことして遊んでいます！！》

あつまり

“あらってあらって”の歌をあつまりの中で取り組んでいます。歌に合わせて、ハンカチを干してみたり、パタパタさせてみたりと、職員の姿を見て、真似してやってみようとする姿が見られています。

You Tubeにもあがっているので、ぜひお家でも見てみてくださいね。

8月のうた

- ・ひまわり【体操】
- ・せみのうた
- ・あらってあらって



水遊び

水遊びを積み重ねていく中で、水鉄砲の操作も上手になってきました。最初は水を入れた状態でおいておき、押し出して水を出すことからスタートし、楽しみました。入れ方を何度かやって見せたり、一緒に取り組んだりすることを積み重ねていく中で、自分でも水鉄砲の先を水の中につけて、持ち手を引っ張って水を入れることができるようになってきました。操作が上手になると、職員をねらって水鉄砲の水をかけた、職員からの反応に笑顔いっぱいです！！職員の反応を期待して、繰り返してやってみる姿が見られています。

プール

待ちに待ったプールも7月から始まりました！！まだ、始まってまもないですが、昨年度の積み重ねが繋がって、大プールにもスムーズに入ることができ、それぞれの子どものペースで楽しむことができているようです。赤マットにうつ伏せで乗って、バタ足で進んでみたり、自分で床を蹴って進んでみたりと、浮力を使いながら、自分の力で動く感覚を楽しんでいます。うつ伏せの姿勢もしっかり顔を上げて、身体を伸ばすのも上手です！！水の中の不安定さに不安を感じるお友だちも水深の浅いビニールプールを使いながら、うつ伏せの姿勢を取ってみる姿が見られています。水のかけあいなど、職員との関わりの中で、楽しめる遊びも増えてきています。

